

京丹後市

協働・共感で響きあう まちづくりをLEADする

京丹後市商工会

商工会だより



【京丹後市商工会】〒627-0012 京都府京丹後市峰山町杉谷836-1 ●TEL:0772-62-0342 ●FAX:0772-62-3553 ●URL:https://kyotango.kyoto-fsci.or.jp

●網野支所/TEL: 72-1863 ●大宮支所/TEL: 68-0038 ●丹後支所/TEL: 75-2222 ●久美浜支所/TEL: 82-0155 ●弥栄支所/TEL: 65-3137 (火・金のみ)



会員の皆様への 更なる支援充実、 地域経済の活性化 持続可能な発展に向け 輝く一年へ



京丹後市商工会長
行待佳平

会員の皆様、並びに関係者の皆様、あけましておめでとうございます。旧年中は商工会の事業運営に格別のご理解とご協力を賜り、厚く御礼申し上げます。旧年は、元日の能登半島地震や豪雨などの度重なる自然災害の発生、円安による輸入物価の高騰、過去最大の最低賃金の引上げなど、激変する経営環境への対応に追われる一年となりました。

このような状況の中で、本会では、円安相場による経営への影響、人材・人手不足について実態調査を機動的に実施し、関係団体等と連携しながら、会員皆様への声(支援要望)を国・府・市へ要望として届ける活動を行って参りました。とりわけ十二月の会員一斉訪問事業では、全ての会員事業所を巡回し、物価高騰で経営に重大な影響及ぼしているモノ・サービスについて個別具体的なヒアリングを行い、六百三十一事業所より頂いた声(支援要望)を京丹後市へ届けるなど、地域経済の実態に即した経済対策の創設に尽力いたしました。

また、各種支援施策の活用にあたっての相談指導や申請のサポート、防衛的賃上げに苦しむ事業所の価格転嫁や生産性向上支援、経営・金融一体型支援体制強化事業によるコロナ関連融資の借換やリスキューールなどの資金繰り支援、激変する経営環境へ

スピーディに対応していくための事業計画の策定・実行支援など、会員の皆様に寄り添った要望活動、経営支援活動を展開して参りました。

将来ビジョン検討委員会にて策定したアクションプランを規範とした各部会による活動や、役員と会員、会員相互のコミュニケーションを深めるエリアコミュニケーション事業による組織強化など、

鋭意、地域振興事業を展開して参りました。しかし、新型コロナウイルス感染症の五類移行を契機に、近年の廃業件数を上回るペースで高齢化等による廃業/退会が続き、その流れを食い止めるまでには至っておりません。

そのような中でも、コロナ禍以降に常態化したつつある人材不足、担い手不足などの諸課題に対し長期的な視点での課題解消に向け、(人口戦略会議が分析公表した)削減可能性自治体である当地の人口減少をどうやって食い止めるかなど、今後、商工会単体での解決が難しい諸課題について取組みを進めていかねばなりません。そこで、組織の枠組みにとらわれず、ことごとく横断的に能力を発揮できる人材を育成するため、昨年八月より、京丹後市商工観光部商工振興課へ職員を出向させ、商工会初の行政機関と連携した人材育成を開始いたしました。全国的に見ても

前例のないことから複数年の準備期間を要しましたが、貴重な第一歩を踏み出した年でした。また、新たな事業所の創業や事業の承継支援に注力しつつ、組織運営についても定着した新しい常態・常識(ニューノーマル)へ適応するため、今後の財政状況を踏まえた持続可能な運営体制の在り方についての検討を始めた一年でもありました。

この一月よりドナルド・ジョン・トランプ氏がアメリカ合衆国の大統領に就任し、保護貿易主義に伴う通商政策やエネルギー政策の急転換、ロシア、ウクライナ、中国、中東情勢など、地政学的にも大きな影響を及ぼし、我々の想像をはるかに超える激動の一年になるのではないかと懸念しています。そのような中で、年末には丹後機械金属振興推進チーム主催による「丹後SPACE VISION」シンポジウムにて、当地機械金属業界の宇宙ビジネス参入の可能性を力強く示していただきました。

新年を迎えるにあたり、新ビジネスへ向け一年以上の検討を重ね、準備を進めてこられた関係各位に心より敬意を表すと共に、商工会として、しっかりとサポートできるように、共に前を向いて進んで参りたいと決意を新たにしております。

会員の皆様の相談に真摯に向き合い寄り添う商工会として、会員向け支援の更なる充実、地域経済の活性化を目指し、役員一同、市内産業発展に寄与してまいります。ごいいます。会員の皆様には引き続きご活用を、会員でない事業者の皆様にもご活用いただけるよう是非とも商工会への加入をご検討頂ければ幸いです。

結びに、平和で心豊かな一年が過ぎますよう、また、会員皆様にとって今年一年が幸多き年であり、また、すようご祈念申し上げます、新年の御挨拶いたします。

京都から いのち輝く 未来を切り拓く



京都府知事
西脇隆俊

明けましておめでとうございます。府民の皆さまにおかれましては、つつがなく新しい年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年は、元日に能登半島地震が発生し、8月には初めて南海トラフ地震臨時情報(巨大地震注意)が発表されました。改めて「危機管理」がいかに行政における根幹的な役割であるか、ということを感じた一年であり、新しく整備した常設の危機管理センターを拠点として、全ての営みの土台となる府民の皆さまの安心・安全の確保に全力で取り組んでまいります。

一方で、昨年は府立植物園や京都丹後鉄道宮津線が100周年を迎えるとともに、国内最大規模の国際スタートアップカンファレンス「IVS」を2

年連続で京都で盛大に開催し、次の100年に向けて多様な価値を生み出していく新たな一歩となった一年でもありました。

「万巻の書を読み、万里の道を往く」。これは、「最後の文人画家」と称された富岡鉄斎の座右の銘です。書物を読み各地を巡って多くの事象に触れることを実践した彼は、その経験の中から多様な価値を見出しました。都として交流の中心地であった京都には、鉄斎のような人々や文化が行き交い、そうした交流の中から人々の心の発露が文化という価値となっており、京都から各地へもたらされたい。新しい価値は絶え間のない交流から生まれます。文化庁とも手を携えつつ府内各地の多彩な文化の掘り起こしや磨き上げを行い、京都が守って

きた「人のつながり」を大切に、誰もが未来に夢や希望を持つ「あたためたい京都づくり」をさらに進めてまいります。

さあ、いよいよ大阪・関西万博が開幕します。日本における最初の博覧会が1871年にここ京都で開催されて以来一世紀半。今も昔もイノベーションが京都で生まれ続けているのは、技術の進歩を人々の幸せに結び付ける文化と心根が京都に息づいているからにはかなりません。今こそ私たちが大切に受け継いできた「継承」と「創造」の精神で新しい価値を生み出し、世界の人々を府内各地へいざない、大きな交流をつくり出すことで、京都からのち輝く未来を切り拓きたいと考えております。

今年も、再生と変化を象徴する巳年。時流を柔軟に捉え、努力を重ねながら、皆さまと共に進んでまいり所存です。今年一年の皆さまのご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます、新年のごあいさついたします。

いのちが豊かに輝き、 喜びと感謝にあふれ 豊かさが広がり続けるまちへ 京丹後市誕生20年のさらなる豊かな未来へ



京丹後市長
中山 泰

あけましておめでとうございます。皆様には令和7年の新春をすこやかに迎えのことと、心よりお喜び申し上げます。

昨年は、諸物価高騰への諸対策のほか、ふるさと納税の更なる推進、新経済戦略検討への準備や、全国初の「美食都市」受賞(5都市のみ)とそのプロモーション、世界ジオパーク再認定など、稼げる地域経済とその強靱化への取り組みの推進、また、「こどもをまんな」の魅力ある教育立市・温かい子育て環境をつくるため、子ども主体の学びの変革事業など先端的な教育の更なる推進に加え、低所得世帯の受給料支援や就業援助など教育のセーフティネットの充実、「こども部」を創設し屋内遊び場整備に向けた「一日こども広場」開催など、さらに、防災や生活の安全・安心を守り抜き、生活の現場から豊かな活力をつくるため、地域共生プロジェクトの市内全域化、認知症AI支援など百才活力社会の推進、バス路線の一部廃線も見据えた新公共交通の導入事業、新たな地域コミュニティづくりの全学的な展開、廃棄物処理に係る検討や庁舎増築の整備推進など、全力で取り組みを進めました。

そして、いよいよ、山陰近畿自動車道が概ね3年後には、市内最大の商業地域に直接入ると共に、市内全線ルート決定手続きも開始され、今後順次、市内各地にアクセスが届いてくる、このことを具体的に展望してまちづくりを構想できる時代に入っております。たいわば、まちづくりの第二ステージ、次世代のまちづくり、大動脈と直結する大交流のまちづくりを始めるスタートに今、います。そして、未来のまちの新たな装いづくりに向け、総合的なこども館・図書館構想、網野交流センター(仮称)など諸計画が進むとともに、都市・地域拠点のネットワークと連携して「空き家」を大切な資源として活用する取り組みに着手し、各町の街並みに未来と伝統・歴史、新旧街並みの調和ある装いをととのえ、生活現場の中に風情のある多彩で豊かな活力を呼び込み育んでまいります。

昨年は市制施行20周年の大切な節目を迎え、改めて、新市の豊かな発展に向けた市民の皆様のご尽力に心から感謝を申し上げます。そして本年は、「いのち輝く未来社会のデザイン」をテーマに大阪・関西万博が開催され、京丹後市は今、百歳長寿にさき進むまちとして社会的な関心を集めています。私たちのまちから、いのちが豊かに輝く、幸せとウェルビーイングにあふれる未来、誰ひとり置きざりにされない、喜びと感謝にあふれ、豊かさが広がり続ける未来へ、皆で一緒に前進してまいります。

最後に、世界では、中東やウクライナでの戦闘がなお終結に至らず、一刻も早い、戦闘の停止と平和の回復を市民の皆様と共に心から求め、祈念をいたします。

本年が皆様にとってますます喜びの多い豊かな年であり、すこやかに心から喜び、お祈り申し上げます、新年のごあいさつとさせていただきます。

女性部からの 年頭挨拶



女性部長
山内 美幸



あけましておめでとうございます。会員の皆様におかれましては、お健やかに新年をお迎えのこととお慶び申し上げます。

平素より商工会女性部の活動につきまして、温かいご支援とご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、昨年を振り返りますと、経済の好循環を目標の1つとして全国的に最低賃金が大きく引上げられ各個人の消費行動が変化し、物価高騰による買い控えの風潮がなくなることを期待する年となったかと思えます。

一方で、能登半島地震および豪雨により多くの方々が被災されるなど大きな自然災害に見舞われ、商工会女性部連合会を通じて義援金活動を行うなど、一日も早い復興を希求する年となりました。

商工会女性部としても防災意識を一新するため

「女性が出来る防災」としての自助・共助・公助をセミナー等で学習するなど自分事として知識を深めることが出来ました。

さて、商工会女性部の事業を振り返りますと、6月には福井県坂井市商工会女性部と交流し「おもてなし交流事業」のあり方などを学びました。地域で特色のある販売物の紹介方法など、細やかな部分で大変参考になる事が多く今後の私たちの「おもてなし交流事業」をブラッシュアップする研修でした。

7月は親睦事業としてボウリング大会、8月には胡蝶蘭をポイントとした素敵な寄せ植え講習会と、「足の健康を保つための体操」と題した足の指や足裏体操などの健康増進事業をおこないました。

9月には「近畿ブロック商工会女性部交流会」が和歌山県で開催され、三役とR7年度に発表予定の部員で参加し、各府県より勝ち上がった商工会の主張発表を聴講し、発表方法のポイントなどを学びました。

10月は商工会の一大イベントでもあります京丹後商工祭を盛り上げる為、大好評の「焼きそば」と「ささげ飯」を販売しました。また、午前のステージを担当し、よさこい連の皆様やフラメンコサークルの皆様、キニートで元氣なブルーエンジェルスの方々に披露いただき会場を盛り上げて頂きました。

11月には「きもの集い」を開催し、与謝野町商工会女性部の皆様と交流を図りながら、参加者で着物を着る機会を創出し、着物に親しむきっかけづくりをおこないました。

12月にはクリスマスにもお正月にも合う素敵な寄せ植え講習会をするなど様々な事業を通して部員間の交流を深めました。

また、5月から12月にかけて富山県・石川県・愛知県兵庫・京都府内から7件の「おもてなし交流事業」の申し込みを受け、約100名の方々を京丹後市へお迎えしました。「おもてなし交流事業」では、女性部員がもつ交流の力を発揮して、今まで関わった本市事業所との新しい「つながり」を構築する為、多くの人や、色々な職種の方々との出会いを大切に活動に力を入れました。活動の中で更なる部員増強にも繋げて行きたいと考えています。

今年の干支は「乙巳(きのと・み)」。巳は十二支の中でも、再生や豊かな成長を象徴しているとされ、特に金運や商売繁盛に良い影響をもたらすと信じられています。

いよいよ大阪・関西万博が開催されます。近畿圏に多くの人々が流入するこの機会を活かし、私たち京丹後市商工会女性部は更なる新しい「つながり」を創り出すと共に経済効果を生み出す為、京丹後市の魅力や伝統文化をお迎えするお客様に繰り返し伝えていく交流型のメッセージャーとしてアピールし地域を盛り上げ、活動を更に展開していきたいと思えます。

結びにあたりまして、本年の皆様のご健勝とご多幸を心からお祈り申し上げます。新年のご挨拶とさせていただきます。

青年部からの 年頭挨拶



青年部長
岡段 博士



あけましておめでとうございます。地域の皆様方におかれましては、新年をお健やかに迎えのことと、心よりお慶び申し上げます。平素より京丹後市商工会青年部の活動に対し、温かいご支援とご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

昨年は、新たに2名の青年部メンバーが加わり、活動をスタートいたしました。地域貢献、研修、広報、そして次世代育成の4つの委員会で構成される青年部では、各々の委員会が地域またそれに関わる人々と活動を通して繋がり、さらに深めていく役割を担っています。

次世代育成委員会企画の1月に開催予定のイベント「学年別雑学王決定戦」は、京丹後市に関する問題や日常生活の雑学について学ぶきっかけづくりになればと思います。このような活動は、子供たちの経験値を増やす

とともに、地元の産業への興味や関心の幅を広げよう機会となると考えております。今後未来を担う子供たちにとって、将来の思い出の一つに繋がれば嬉しく思います。

地域貢献委員会企画として婚活事業は参加人数の不足により中止となりましたが、次年度の事業に期待をしていただければと思えます。その他、地域貢献事業としては主張発表全国大会で京丹後市の5つの酒造会社の日本酒をPRできるように利き酒大会を全国大会の物産展にて開催しました。多くの各都道府県の青年部員が京丹後市の日本酒を試飲し京丹後市を少しでもPRすることができ、新たな丹後の魅力の発見や交流する機会となりました。

また、各町統括を中心にもちづくり委員会を立ちあげ、露店出店ビンゴ大会運営を行ったやさか納涼祭と商工祭。ステージには「Allucanera」「LOOKLIKE」「和紗」「ジョイダンス」を招き、音楽の素晴らしさを感じることが出来ました。また、ビンゴ大会では豪華景品を多く準備したことで、当選者の喜ぶ姿は大変うれしく、商工祭は大成功で終了することができました。

その他、研修委員会では京都北都信用金庫の職員による経営セミナーの開催や福岡県にて㈱トライアルの視察研修を行い、革新的なIT技術の運営を見ることが出来ました。広報委員会では日頃の活動などSNS発信、商人ネット

若手事業者募集中

申込詳細は京丹後市商工会青年部事務局まで
TEL 0772-611-0111

確定申告のお知らせ

所得税等の確定申告 → 2月17日(月)～3月17日(月)
消費税等の確定申告 → 3月31日(月)まで

ご自宅からe-Tax 申告のご案内

申告は、スマホからマイナンバーカードを利用してe-Taxで送信(提出)できます

<p>申告書等の作成方法を動画で紹介しています。</p>	<p>ご自宅等のパソコンでも申告できます。</p>	<p>ご質問を入力いただければ、AIを活用した「税務職員ふたば」がお答えします。</p>
<p>国税庁動画チャンネル</p>	<p>確定申告書等作成コーナー</p>	<p>チャットボットでの相談</p>

税務署の確定申告会場は
2月17日(月)から開設します

- 会場への入場には「入場整理券」が必要です。
- 令和7年1月から税務署へ提出する書類の控えに収受日付印の押なつを行いません。
- 相談受付時間は午後4時までですが、混雑状況によっては、早めに相談受付を終了させていただく場合があります。

峰山税務署 個人課税部門 ☎0772-62-0460 (代表) ※音声案内で「2」を選択

壮青年部からの 年頭挨拶



壮青年部長
小國 徳人



皆様方におかれましては、輝かしい新春をお迎えのこととお慶び申し上げます。旧年中は格別のご厚情を賜り、誠にありがとうございました。昨年は、政府の経済対策が本格的に始動し、物価上昇や金利上昇といった課題も見え隠れする中、京都府においても、中小企業支援や海の京都DMO等の観光振興にもご尽力頂いたところで、また、商工会社青年部といたしましても、皆様の「ご協力のもと、研修会や交流会を開催し、若手経営者の研鑽に取り組んだところ」です。

令和7年、世界経済は依然として不透明な状況が続いており、国内においても、物価上昇や人手不足といった課題は依然として根強く残っております。しかしながら、このような状況下においても、私たちは新たな挑戦を恐れることなく、地域経済の活性化に向けて邁進してまいります。それぞれの事業所におけるデジタル化のさらなる推進、SDGsの目標達成に向けた取り組み、そして、地域の魅力を発信し、新たな価値を創造することにより、地域社会の持続可能な発展に貢献してまいります。

会員の皆様には、より一層のご協力をお願いするとともに、本年が皆様にとって素晴らしい一年となりますよう心から願い、新年のご挨拶とさせていただきます。

商工会へようこそ 新規会員のご紹介 令和6年12月12日理事会承認分

- | | |
|--|---|
| <p><事業所名/地区名/業種等></p> <ul style="list-style-type: none"> ○塚喜商事 株式会社…[京都] 織物業 ○株式会社 Simiz…[網野] 建設業 ○ヒロ工業…[峰山] 防水業 ○株式会社 ティー・アンド・カンパニー…[弥栄] 小売業 ○n-works…[大宮] 革製品製造販売業 ○合同会社 ブルーウェブ…[網野] 小売業 | <ul style="list-style-type: none"> ○raw…[網野] 飲食業 ○株式会社 ビットシード…[峰山] 情報通信業 ○合同会社 まるっぽ人間…[丹後] 食品加工販売業 ○合同会社 KAWATTO…[峰山] コンサル業 ○合同会社 HOLY…[大宮] 飲食業 ○東瀛(トウエイ)…[丹後] カフェ ○吉田庫三…[宮津] 遊漁船業 |
|--|---|